

Durch die bestehenden Städtepartnerschaften und -freundschaften wird der interkommunale und internationale Gedanke gestärkt. Die Partnerschaften und -freundschaften werden auch grenzüberschreitend gepflegt.

Ich rege an:

Die vor dem Stadthaus und Ratshof befindlichen Fahnenmasten werden regelmäßig/alternierend und immer wiederkehrend mit entsprechenden Fahnen bestückt, die z. B. die Wappen der Partner- und Freundschaftsstädte ausweisen. Alternativ oder in Ergänzung dazu können dauerhaft Wappen/Embleme o.ä., die am Ratshof angebracht werden, auf die Städtepartnerschaften und -freundschaften hinweisen. Als Beispiel können die Kommunen in der Bretagne (Frankreich) dienen, in denen die Fahnen der Partnerstädte an vielen Rathäusern auf die Städtepartnerschaften aufmerksam machen.